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M  Vérots vient de faire voter une 
augmentation massive du taux communal 

des impôts fonciers de 35% pour les habitations 
de St Pierre du Perray, un véritable « assassinat 
fiscal » des familles. Cela correspond à une 
augmentation de 100€ à 500€ par an suivant le 
logement. Délirant ! C’est une augmentation de 7 
points, soit un passage de 19,94 % à 26,94 % 
du taux communal. 

I l ne veut pas l’assumer et voudrait nous en faire 
endosser la responsabilité. La communication 

sur ce sujet de la Municipalité est un tissu de 
mensonges, faisant dire au rapport de la 
Chambre régionale des comptes des éléments 
qui ne s’y trouvent pas. Le magazine municipal, 
est devenu un outil de désinformation, où 
l’opposition (la vraie) est muselée. M. Vérots a 
refusé de publier notre dernière tribune 
d’expression libre. Une nouvelle manifestation 
d’ostracisme de sa part. C’est scandaleux ! 

P ourtant, les faits sont là. C’est avec l’arrivée 
de l’équipe actuelle que la commune s’est 

trouvée en déficit au bout de 6 mois.  

D urant le mandat précédent, nous avons piloté 
pendant 6 ans en veillant à ce que nos 

dépenses soient inférieures à nos recettes, nous 
permettant de financer nos investissements, 
entre autres notre « Maison médicale » et ceci 
sans aucune augmentation d’impôts. 

L a Chambre Régionale des Comptes a chiffré 
des factures en retard de paiement 

représentant à peine 1% du budget de 
fonctionnement. Mais il est faux de prétendre qu’il 
en sortirait encore de tous les côtés. Un 
fournisseur n’attend pas 3 ans pour faire une 
réclamation quand il n’est pas payé. De plus, 
pour qu’une facture soit payée en totalité, il faut 
que le travail soit terminé et conforme (ex: pour la 
toiture de l’école A. Frank, certains velux refaits 
fuyaient). Il ne faut pas payer à l’aveugle. 

D ès son arrivée, la municipalité actuelle s’est 
mise à dépenser sans compter, 

embauchant des agents pour doubler des postes, 
pour se mettre à l’aise, achetant un salon de 
jardin pour le balcon du maire, s’empressant de 
changer les logos de la ville sur tous les supports, 
recrutant dernièrement un Directeur de cabinet 
pour assister le Maire et faire une partie de son 
travail à sa place. C’est « un Maire à plein 
temps » qui revient cher aux St Perrayens. 
D’autres créations de postes sont dans le tuyau. 

Q uand ils vous disent que le personnel avait 
baissé en nombre durant notre mandat, ils 

oublient de préciser que c’était dû à 
l’externalisation du ménage qui avait fait baisser 
mécaniquement le personnel municipal d’une 
quinzaine d’agents. Lorsqu’il y a plus de sous-
traitance, il y a moins d’agents en interne, c’est 
logique.  

I ls prévoient un budget de 12,6 Millions € pour 
2021 là où nous tournions avec 10,7 Millions € 

en 2019, soit une augmentation de leurs 
dépenses de 2 Millions € en un an. Ils prennent 
les St Perrayens pour des vaches à lait.  

O n ne change pas les rayures du zèbre. M. 
Verots est ce qu’il est. Dans le passé, il avait 

déjà eu une gestion financière catastrophique du 
SAN91. Durant sa campagne, Il a promis la lune 
aux habitants sans augmentation d’impôts, et 
aujourd’hui les habitants constatent qu’ils ont été 
trompés.  

Fidèlement vôtre.  

Catherine Aliquot-Vialat 
Maire de 2014 à 2020 
et Présidente de l’Association 
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Si vous partagez nos idées, rejoignez-nous,  

adhérez à notre Association. 

tél. 06 75 98 40 45   Email : c.aliquotvialat@free.fr 

 

www.pour-st-pierre-du-perray.fr 

 

www.facebook.com/c.aliquotvialat 

M. Vérots a fait voter 35% d’augmentation 
du taux communal de nos Taxes Foncières 
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M. Verots a supprimé l’adhésion de 
notre commune à la lutte contre les 
violences faites aux femmes, cela lui 
parait une dépense inutile...  

Prof express, aide aux devoirs en ligne, 
inutile selon lui. Il veut le supprimer... 

Il a supprimé les moutons de la plaine de jeux Manuréva, qui 
était un espace d’écopâturage avec un intérêt pédagogique... 

Leur budget 2021 avait oublié les subventions aux associations 
militaires et aux Jeunes Sapeurs Pompiers. Nous avons joué 
notre rôle en réclamant que ce soit rajouté.  
Ils ont baissé de 25 % la subvention à l’association de 
pétanque... 

Chers St Perrayens, 

Pourtant le budget 2021 ne fait pas la part belle à tout le monde. Quelques exemples : 


